

## ABSTRAK

**Maulidina, Adhim Fahmarani. 2024. *Pengaruh Edukasi Kesehatan Menggunakan Board Game Terhadap Tingkat Pengetahuan dan Sikap Tentang Pemilahan Sampah Pada Siswa Sekolah Dasar di SDN Penanggungungan Kota Malang*, Skripsi, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang Program Studi Promosi Kesehatan. Pembimbing I: Wandu, S.Kep.Ners., M.Pd, Pembimbing II: Drs. Moh Zainol Rachman, S.ST., M.Kes**

Sampah menjadi salah satu permasalahan penting yang dihadapi Indonesia. Ditambah dengan adanya fakta bahwa kesadaran masyarakat khususnya anak usia sekolah masih kurang dalam pengelolaan sampah serta bahaya sampah ke lingkungan. *Board game* ular tangga sebagai permainan edukatif dapat membantu meningkatkan daya serap dan pemahaman siswa serta membuat siswa lebih terkesan terhadap pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh edukasi kesehatan menggunakan *board game* terhadap tingkat pengetahuan dan sikap tentang pemilahan sampah siswa di SDN Penanggungungan Kota Malang. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif berbentuk *one group pre-post*. Sampel diambil menggunakan teknik *total sampling* sejumlah 49 responden. Pengambilan data pengetahuan menggunakan kuesioner dan pengambilan data sikap menggunakan kuesioner *checklist*. Analisis data pada penelitian ini menggunakan menggunakan uji *wilcoxon signed ranks* dengan tingkat signifikansi  $\alpha=0,05$ . Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa sebelum dilakukan edukasi dengan *board game* ditemukan bahwa hampir setengah responden yang memiliki pengetahuan dengan kategori kurang. Setelah dilakukan edukasi dengan *board game* ditemukan hasil hampir seluruh responden memiliki pengetahuan baik. Sebelum dilakukan edukasi dengan *board game* ditemukan bahwa sebagian besar responden yang memiliki sikap negatif. Setelah dilakukan edukasi dengan *board game* ditemukan hasil sebagian besar responden memiliki sikap positif. Hasil analisis menggunakan uji *wilcoxon signed ranks* membuktikan bahwa ada pengaruh edukasi kesehatan menggunakan *board game* terhadap tingkat pengetahuan dan sikap tentang pemilahan sampah pada siswa sekolah dasar di SDN Penanggungungan Kota Malang dengan nilai *P-value* 0,000. Permainan *board game* ular tangga dapat menjadi alternatif media belajar yang tepat untuk meningkatkan pengetahuan dan sikap tentang pemilahan sampah siswa sekolah dasar.

**Kata kunci : Edukasi kesehatan, *board game*, pengetahuan, sikap, pemilahan sampah**